

FFC Ehrenabteilung traf sich zum Jahresabschluss

Besinnliche Premiere für die Ehrenabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC): Zum Ausklang des letzten Jahres trafen sich die altgedienten Floriansjünger erstmals zu einer Abschlussfeier. Vorsitzender Jürgen Hohnholdt hatte zu dem Veteranen-Treffen in die „Trattoria da Giovanni e Franco“ an der Hauptstraße eingeladen. Insgesamt 30 FFC-Veteranen kamen zusammen. Besonders dankte Jürgen Hohnholdt FFC-Chef Dirk Jacobs und seinem Stellvertreter Andreas Homm, denn der Förderverein gab eine Spende zu dem gemütlichen Beisammensein mit tollem Essen und Gesprächen über alte Zeiten. „Ich werde alles tun, um der Ehrenabteilung des FFC auch in Zukunft weiter Leben einzuhauchen“, versprach Jürgen Hohnholdt zuversichtlich – eine Tagestour für dieses Jahr ist bereits in Planung. (mue).

